



Öffentliche Bekanntmachung der beim Bürgerentscheid zur Beseitigung der Bäume am 21.01.2024 zur Abstimmung stehenden Frage

Bei dem am 21. Januar 2024 stattfindenden Bürgerentscheid ist über folgende Frage mit **Ja** oder **Nein** abzustimmen:

„Sind Sie dafür, dass der Gemeinderat den Beschluss vom 13.09.2023 aufhebt und einen neuen Beschluss fasst, dass die für die Beseitigung der Bäume einzusetzenden Finanzmittel für Baumpflege und Baumerhaltungsmaßnahmen eingesetzt werden, damit die Bäume noch einige Jahre das charakteristische Dorfbild gestalten?“

Hausen am Tann, den 02.01.2024

Stefan Weiskopf
Bürgermeister